



Missionarische Tage

**„Die Freude am Herrn
ist unsere Stärke“
(Neh 8,10)**

18. Mai bis 08. Juni 2025

Liebe Mitglieder unserer Pfarreiengemeinschaft,

wann haben Sie zuletzt öffentlich über Ihren Glauben gesprochen? Es ist etwas, was wir selten tun, dabei brauchen wir uns mit dem frohmachenden Glauben, den Christus uns geschenkt hat, nicht verstecken.

Wir wollen in diesem Jahr den Glauben in unseren Gemeinden ins Gespräch bringen! Neben unserem regulären Programm gibt es deshalb im Mai und im Juni „Missionarische Tage“ in unserer Pfarreiengemeinschaft. Unterstützt von der Abteilung Evangelisierung des Bistums Augsburg werden Menschen aus unseren Pfarreien von ihrem Glauben erzählen, eine Reihe von Veranstaltungen vorbereiten und Jugendliche und Neuzugezogene persönlich besuchen und einladen.

„Die Freude am Glauben ist unsere Stärke“ (Neh 8,10) – dieses Motto haben wir für die Missionarischen Tage gewählt, weil gerade in diesen Tagen die Freude am Glauben spürbar werden soll.

Herzliche Einladung insbesondere zum Eröffnungsabend am Sonntag, 18. Mai, und zur Teilnahme am Pfarrabend und den Gottesdiensten am Wochenende vom 06. bis 08. Juni!

Text: R. Steinhardt

Programm:

Den Glauben leben – Sonntag, 18.5.2025

- 17.00 Uhr: Maiandacht in der Pfarrkirche Baidlkirch
18.00 Uhr: **Glaubensabend für die ganze PG** im Gasthaus „Giggenbach“ in Baidlkirch: ein Abend rund um den Glauben zur Eröffnung der Missionarischen Tage

Den Glauben teilen – Samstag, 31.5.2025

- 9.30 Uhr: Gebet und Sendung der Missionare in der Pfarrkirche St. Martin Baidlkirch
10 -15.45 Uhr: **Besuche bei Jugendlichen und Neuzugezogenen in der Pfarreiengemeinschaft**
(währenddessen Anbetung in Baidlkirch)

Den Glauben feiern – Fr. 6.6. bis So. 8.6.2025

- Freitag, 6.6.25, 19.00 Uhr:
Pfarrfamilienabend für die ganze PG im Gasthaus „Fischerwirt“ in Baidlkirch unter dem Motto: Bayerischer Abend
Samstag, 7.6.25, 19.30 Uhr:
Nacht der Lichter in der Pfarrkirche St. Johannes Baptist Althegnenberg
Sonntag, 8.6.25, 10.00 Uhr:
Festgottesdienst für die ganze PG in der Pfarrkirche St. Walburga Ried, anschließend Stehempfang

